

Fastnacht „Allein Zuhause“

Fastnacht allein Zuhause,
wer hätte jemals an so was gedacht
.... welch ein Graus!

Die Kappensitzung darf nicht starten, Kinderkarneval muss warten.
Kein Umzug in Idenheim, das kann doch nicht sein.

Die Straßen bleiben leider leer, das zu verstehen, fällt uns schwer.
Wieso, weshalb, warum? Auch wer fragt, bleibt dumm!

Corona ist an allem schuld, uns fehlt so langsam die Geduld.

Das Virus legt uns alle lahm, so wird der größte Partylöwe zahm.

Soll das wirklich alles sein? Feiert hier denn gar kein Schwein?

Jeck bleibt Jeck, das ist gewiss, egal was mit Corona ist!

Der Jeck, der hat es halt im Blut, was ihm und andern Gutes tut.

Fröhlich sein ist die Devise, so schaffen wir es aus der Krise.

Schunkeln, lachen, lustig sein, gern ein Bierchen oder Wein.

Das Kostüm vom letzten Jahr, zu Hause bist du jetzt der Star.

Mit den anderen online chatten, das geht ab, woll'n wir wetten?

Mittendrin statt nur dabei, bei der Online-Feierei.

Von der Couch hinaus in die Welt, gerade wie es euch gefällt.

Wird der Chat-Partner mal blöd, zeigst du ihm wie es geht.

Klickst ihn weg im Handumdrehn, sagst Good bye, auf Wiedersehen.

Erleichtert bist du jedoch nur kurz, denn es folgt sogleich der Sturz,
in die gewohnte Einsamkeit, was für ein Leid!

Ne Idee wär jetzt nicht schlecht, da kommt die DIST gerade recht.

Ein Verein für jedermann, wo man fast alles machen kann.

Ob Mann, ob Frau, ob alt, ob jung, die DIST bringt dich in Schwung.

Corona kann uns nicht stoppen, unser Verein ist nicht zu toppen!

Wir stehen parat und sind bereit,
für gemeinsamen Sport und Geselligkeit.

Sobald Corona uns nur lässt, feiern wir gemeinsam ein Fest!

Das ist versprochen, Ehrenwort,
an einem euch wohl bekannten Ort.

In Dahlem, Sülme, Trimport oder Idenheim,
irgendwo da wird es sein.

Eingeladen seid ihr heute schon,
für eure Entbehrung ist's der Lohn.

Auf euch freuen wir uns sehr,
ob ausgeflippt oder leger.

Die Hauptsache ihr seid dann da,
mit eurer ganzen Narrenschar.

Helau!

